de la casa. Mientras sus hermanos menores juegan fuera de la casa, la cabeza de Xóchitl está en otro mundo.

Su cabeza no está en su pueblo en Guatemala, está en las calles de Los Ángeles. Desde el momento en cuando su amiga le dio las revistas americanas, Xóchitl ha estado completamente fascinada. Para Xóchitl las revistas son irresistibles... absorben su atención completamente. Solamente quiere ver las fotos de la ropa americana y leer la información sobre las personas famosas.

Está completamente absorbida por las revistas cuando su hermano entra en la casa. Inmediatamente Xóchitl se levanta y pone las revistas en la silla. Se sienta rápidamente para cubrir el secreto.

Su hermano, Atzin, llega a casa para comer. Es mediodía y él tiene hambre. Atzin tiene que comer porque él necesita energía. Después de almorzar Atzin regresa al campo donde trabaja toda la tarde. Él tiene que trabajar mucho para ayudar a la familia.